



Meilen, 27. Januar 2020

Medienmitteilung

Die Gerichtsleitung des Bezirksgerichts Meilen hat als untere Aufsichtsbehörde über die Friedensrichterämter eine Administrativuntersuchung gegen die Friedensrichterin von Uetikon am See durchgeführt. Dabei wurde festgestellt, dass die ordnungsgemässe Führung des Friedensrichteramtes wegen organisatorischen Versäumnissen der Friedensrichterin nicht mehr gewährleistet ist. Als Folge davon hat die Aufsichtsbehörde die Friedensrichterin von ihrem Amt als Friedensrichterin von Uetikon am See enthoben. Der Entscheid ist rechtskräftig.

Bis zur rechtskräftigen Wahl einer/eines neuen Friedensrichters/in amtet der Friedensrichter von Stäfa als Friedensrichter für Uetikon am See.

Telefonische Kontakte:

- Bezirksgericht Meilen, Thomas Sägesser, Leitender Gerichtsschreiber, Tel. 044 924 21 21
- Gemeinde Uetikon am See, Reto Linder, Gemeindeschreiber, Tel. 044 922 72 01